

Je m'appelle Lisandro, j'ai 14 ans et je suis élève de 3e au collège Jean-Rostand, à Sainte-Jamme-sur-Sarthe. Du 12 au 16 décembre 2022, j'ai effectué mon stage d'observation au sein de la rédaction du webzine Vitav, au Mans. Je vais vous raconter ce que j'ai fait tout au long de ma semaine.

1er jour de stage : « A mon arrivée, [Mamadi Sangaré](#) (mon tuteur, rédacteur en chef du Vitav) m'a expliqué tout ce que j'allais faire durant mon stage. Il m'a expliqué en quoi consistait son métier et ses missions. Ensuite, nous sommes allés au Service Enfance Jeunesse et Sports pour que je sois présenté à tout le monde. L'après midi, j'ai participé à une réunion de travail avec l'équipe sur des projets prévus pour 2023. M. Sangaré m'a appris à rédiger un article puis j'ai écrit ma première chronique sur le match de Coupe du monde France-Angleterre qui s'est joué le 10 décembre. »



2e jour de stage : « Mardi matin, j'ai accompagné mon tuteur et une de ses collègues au collège Albert-Camus (Le Mans) pour une intervention d'éducation aux médias sur les fake news. Pendant 2 heures, ils ont sensibilisé des élèves de 5e sur le sujet avant d'animer un atelier durant lequel la classe a créé un fausse Une de journal. L'après midi, j'ai préparé ma première chronique pour passer à la radio mercredi 14 décembre sur Cartables FM. J'ai prévu de parler de rap. »

« Ce stage a été très enrichissant, j'ai énormément appris sur ce métier et le monde du travail. J'ai pu avoir un aperçu de la vie en entreprise. J'ai adoré cette expérience. Il y avait une bonne ambiance dans l'équipe, j'ai été bien accueilli dans le service. Je ressors grandi de ce stage avec une idée en tête de ce que je voudrais faire plus tard. »



chronique, j'ai bien aimé l'expérience. »

3e jour de stage : « Mercredi matin, j'ai visité le Centre Information Jeunesse (CIJ). La responsable m'a expliqué les différentes missions et les documents mis à disposition pour le public. L'après midi, je suis passé pour la première fois à la radio sur [Cartables FM Le Mans 93.3](#). [Lyloow](#), ancienne finaliste de The Voice Kid, était invitée de l'émission. Mon passage au micro était très stressant, car c'était du direct. Mais j'ai réussi à lire ma

4e jour de stage : « Le matin, j'ai participé à la réunion bilan de l'événement [Forever Young](#) avec l'équipe du secteur jeunesse de la ville du Mans. L'après midi, j'ai réalisé à mon tour une fausse Une de journal. J'ai trouvé l'exercice amusant, mais ce n'était pas si évident. »

5e et dernier jour de stage : « Nous sommes allés dans un lycée du Mans pour expliquer le métier de journaliste à des élèves. Ils ont participé à un atelier d'écriture. L'après-midi, nous avons fait le bilan de ma semaine. »

Lisandro PENUELAS, 14 ans.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)